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会 議 録 

会議の名称   令和２年 第２回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和２年２月１２日（水）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１０時５６分 閉会  

開催場所   白岡市役所 ４階 会議室４０４  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 和 田 玲 子  

欠席者（委員）

の氏名  
山 﨑 美 佐江 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      篠 塚  淳  

参事兼教育指導課長  石 﨑 昌 稔  

参事兼学び支援課長  阿 部 千鶴子 

いきいき教育課長   中 太 隆 明  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 木村 真由美  

点検評価員   佐山 千鶴子  石塚 敏雄  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ２人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

阿部参事兼学び支

援課長  

 

長島教育長  

 

１ 開会 

令和２年第２回白岡市教育委員会定例会への出席に対し謝  

意を表す。  

出席委員４名で定足数に達しているため令和２年第２回白  

岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により牛田文子

委員及び和田玲子委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項１の専決処分の報告、委任事務等報告

事項２の区域外就学１件、委任事務等報告事項３の就学すべ

き学校の指定の変更７件、委任事務等報告事項４の令和元年

度就学援助の認定５件及び委任事務等報告事項５の令和２年

度小学校入学予定者に対する新入学児童生徒学用品費等の入

学前支給の認定１２件については、個人に関する情報が含ま

れるため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４

条第７項ただし書の規定に基づく３分の２以上の委員の同意

により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

 委任事項等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 専決処分の報告について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石崎参事兼教育指導課長 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石崎参事兼教育指導課長 

 

 

長島教育長  

 

 

 

（非公開案件につき省略） 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の１について報告済みとした。  

 

委任事項等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第２ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の２について委員からの質疑等を求め

た。  

（質疑なし） 

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

２について報告済みとした。  

 

委任事項等報告事項の３について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第３ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の３について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（非公開案件につき省略）  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石崎参事兼教育指導課長 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石崎参事兼教育指導課長 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の３について報告済みとした。  

 

委任事項等報告事項の４について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の４について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第４ 令和元年度就学援助の認定について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の４について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（質疑なし） 

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

４について報告済みとした。  

 

委任事項等報告事項の５について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の５について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第５ 令和２年度小学校入学予定者に対する新入学児

童生徒学用品費等の入学前支給の認定について  

      別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の５について委員からの質疑等を求め

た。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の５について報告済みとした。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

長島教育長  

各課課長  

 

長島教育長  

 

A 委員  

 

 

 

 

石崎参事兼教育指導課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A 委員  

 

 

B 委員  

 

（傍聴人入室）  

 

 ４ 日程第３ その他の事項 

 その他の事項について事務局に報告を求めた。  

（１）令和２年度白岡市教育行政の重点施策について  

 

 その他（１）について委員からの意見等を求めた。  

 

 外国語活動の充実であるが、４月から英語の教科化が始ま

るが小学校の先生方は不安を抱えている方もいると思う。そ

のための研修や指導はなされていると思うがどのように考え

ているのか。  

 

 今年度夏季休業中から研修を行っている。また、各学校か

ら担当の職員を集め AET も参加して教科化に向けた研修を  

行った。県の研修も中核教員の育成に向けて各学校から１、

２名参加して研修を行っている。  

 昨年は、南小・中学校が外部機関の教育力を活用した大学

の先生とタイアップして教科化に向けた取り組みを行ってい

る。  

 準備はできているが、初めての教科であるため、評価も伴

う課題と考えているが、それについても研修を行うなどしっ

かりした指導と評価ができるように進めてまいりたいと考え

ている。  

 

新聞等では英語が嫌いにならないような授業の工夫とかアイ

デアが必要であると思うので研修や指導をお願いしたい。  

 

 ３、４年生から英語が始まり、５年生から英語の教科と評

価が入るということだが、先生の担任発表も４月に行われる

ため、４月の発表により５年生の担任になり、不安が露呈す

ることになると思うので、白岡市独自の工夫などはあるのか。

例えばサポートの先生や AET の先生が手厚く入るなど初年

度ならではの考え方を聞かせてほしい。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

石崎参事兼教育指導課長 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

C 委員  

 

 

A 委員  

 

 

中太いきいき教育課長 

 

 

 

 

A 委員  

 

 

中太いきいき教育課長 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 本来であれば、AET の配置の充実など手厚く実施したいと

考えていたが、財政的にも難しいところがある。そこで、英

語専科指導加配を申請している。これは、中学校の先生が小

学校で教えることができるというものであり、できれば２名

配置願いたいと県と協議している。  

 

 英語の授業については、先生方皆が初めてではない。低学

年は１年間で１０時間であるが AET の先生も入って授業を

していたためである。ただし、５、６年生は内容も変わるの

で研修は必要であると考えている。  

 

 市民の要望に応えるために施策や事業を展開していると感

じる。とても努力していると思っている。  

 

放課後子ども教室の推進については、児童クラブとは違う

教室を設けるのか詳しく教えてほしい。  

 

 放課後子ども教室については、放課後や土曜日に週１回程

度子供たちを預かって、昔遊びや卓球などを実施するもので  

あり、関係機関と協議しながら、今後推進していこうと考え

ている。  

 

 シルバー人材センターを活用していると聞いたことがあ

る。そのような繋がりで実施していくのか。  

 

 昔遊びなどシルバー人材センターに指導いただくものもあ

る。高齢者の方には生きがいとして、子供たちには新しい居

場所づくりになると考えている。シルバー人材センターだけ

ではないが今後探していきたいと思う。  

 

 その他（２）以降について委員からの意見等を求めた。  

 

（２）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  

（３）学校給食用食材の放射性物質検査結果について  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

石崎参事兼教育指導課長 

中太いきいき教育課長 

阿部参事兼学び支

援課長  

中太いきいき教育課長 

長島教育長  

 

 

B 委員  

 

 

 

阿部参事兼学び支

援課長  

 

 

 

B 委員  

 

阿部参事兼学び支

援課長  

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

（４）新体力テスト結果について  

（５）白岡新春マラソン大会の実施報告について  

（６）１月の教育委員会諸事業結果報告について  

 

 

 その他（２）から（６）について委員からの意見等を求め

た。  

 

 蔵書点検で図書館が休館になっている時に、入口入って丸

テーブルで本を読んでいる方がいたが、使うことができるの

か。 

 

 蔵書点検や館内整理の時は、センターのうち図書館部分の

みが閉館扱いとさせていただいている。入口入って丸テーブ  

ルのところは飲食ができる場所となっていて、そこは図書

館エリアではないため使うことができる。  

 

二階の学習室は使えるのか。  

 

二階の学習室については、図書館機能に入っているため使

用はできない。  

 

ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。  

 

６ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。  
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 

 

 


